

Chères familles, chers parents de Jonquerettes,

Mouvement d'éducation populaire, les Francas de Vaucluse sont une association complémentaire de l'école, reconnue d'utilité publique et agréée par les ministères de l'Éducation nationale, ainsi que de celui de la Ville, de la Jeunesse et des sports.

Les Francas de Vaucluse sont une association départementale laïque dont la vocation est indissociablement éducative, sociale et culturelle. Ils agissent pour l'accès de tous les enfants et de tous les adolescents à des loisirs de qualité, en toute indépendance, et selon le principe fondateur de laïcité qui, au-delà de la tolérance, invite à comprendre l'autre, pour un respect mutuel.

Les Francas de Vaucluse se veulent un espace de rencontre de tous les éducateurs, enseignants, parents, animateurs... favorisant le brassage des origines, des âges et des milieux.

Les Francas de Vaucluse sont rassemblés autour de valeurs – humanisme, liberté, égalité, solidarité, laïcité, paix –, véritables repères de sens pour agir dans la société, qu'ils "mettent en vie" chaque jour dans leur action éducative, avec pour objectif de faire accéder les enfants et les jeunes à une citoyenneté active. L'éducation est conçue à la fois comme un projet favorisant la réussite scolaire et l'insertion volontaire dans la société.

C'est avec toute son énergie et envie que l'équipe d'animation des Francas de Vaucluse vous attendent dès le 2 septembre 2019, pour une nouvelle aventure au sein de l'ALSH de Jonquerettes « Ludic' Enfance »,

Très cordialement,

Olivier BASTIDE, Président des Francas de Vaucluse

Franck MESEGUER SALVADOR, Directeur Départemental

Elodie Lallemand, Directrice de l'ALSH « Ludic'Enfance »

